IV Torneo Parejas LAG

El Encín Golf (Madrid) 25-11-2024

Este último torneo del Circuito de Parejas fue, como todos esperábamos, reñido hasta el hoyo final, con cambios de líderes a lo largo del mismo durante el recorrido, ya que ahora con Golf Directo tenemos la posibilidad de ver en vivo y en directo la evolución del torneo, lo que le da una emoción adicional.

Fuimos un número importante de jugadores, no todos tenían opciones y en el plano meteorológico no había buenos augurios, lo que le da aún más mérito al seguimiento que tienen los torneos del Club ya que llegamos a la cifra de 48 jugadores.

Antes de las calificaciones a campo y comida una petición, un recordatorio, una exhortación, un ruego, una imploración, una rogativa o el calificativo que queráis aplicarle a mi solicitud, por favor, no nos cuesta "casi" nada calificar campo y comida, ayuda a la Junta a tomar decisiones y pone en valor un gran trabajo que hay por detrás para que se haya podido disponer de este proceso online.

Sigamos, el campo estaba muy bien y de ahí el 4,56 obtenido y la comida debió ser algo menos impactante pues obtuvo un 3,56 de media. No obstante, estas calificaciones solo las aportaron un "18%" de los jugadores.

En esta ocasión los becarios de las predicciones meteorológicas no fallaron y hacia la mitad del torneo tuvimos unos 45 minutos de generosa lluvia que, teniendo en cuenta la edad que calzamos algunos, generó alguna retirada, esperemos que en el próximo torneo tengamos más suerte con la necesaria lluvia y caiga después de haber jugado.

De este repetido campo pocas cosas, tiene 5.936 metros desde amarillas y 4.943 desde rojas lo que significa una buena diferencia. En los primeros 9 hoyos no hay agua que sí estacas rojas, las zonas de fuera de límites existen, pero hay que esforzarse en alcanzarlas, hay algunas áreas de penalización, que yo visité, pero lo más destacable son sus difíciles greenes. La segunda vuelta tiene agua en dos de sus hoyos, las áreas de fuera de límites son algo más fáciles de alcanzar, pero en general se repite la situación de la primera vuelta, por lo tanto, podemos decir que es un campo con bastante perdón, de calles anchas, poca arboleda y que quizás su mayor dificultad sean sus grandes greenes con diferentes caídas en los que "tripatearás" en más de una ocasión.

Las estadísticas muy afectadas por el día de golf que tuvimos:

- Se consiguieron 7 birdies en cinco hoyos distintos para alcanzar el 0,81%
- Hubo un total de 85 pares, no se nos resistió ningún hoyo, y esto es el 9,84%.
- Eso sí entre bogey 30,79% y doble bogey 58,56% rozamos el 90%.

Un par 3, como en muchas otras ocasiones, fue el hoyo más fácil del recorrido y no fue otro que el hoyo 3 (hdcp 11) donde hubo 1 birdie y 12 pares. Hoyo de 153 o 123 metros desde amarillas o rojas sin dificultades aparentes pues, aunque hay área de penalización entre el tee y el green, en el momento que vueles 70 metros la has superado. El green está al final de una subida lo que te incita a dar un palo de más para no quedarte corto y ahí te espera un estupendo bunker si vas largo. El green muy ancho, muy movido y con varias caídas es bastante complicado. El hoyo 10 (hdcp 18) fue el sexto más fácil.

El más difícil fue el hoyo 2 (hdcp 5), con un birdie, tres pares, pero más de un 91% de doble bogey o superior. Par 4 no muy largo, 344 metros desde amarillas y 286 desde

rojas y que con bastante aire en contra se nos atragantó, liso como todo el campo, con una calle muy ancha que permite bunkers en el centro de la misma y puedes elegir, en función de donde está la bandera, ir por la derecha o izquierda de los mismos, ¡ojo! una cosa es elegir y otra muy distinta que la bola vaya a donde habías elegido. El green detrás de una ligera loma por el centro y con entradas al mismo por su izquierda y derecha, es como todos en este campo muy ancho pero corto en el sentido de la calle, lo que hace algo más difícil llegar en regulación si utilizas palos largos. El hoyo 9 (hdcp 1) fue el tercero más difícil.

La pareja ganadora de este torneo fue la formada por **Daniel Avedillo de Juan & Miguel Del Val Alonso** que consiguieron hacer 69 puntos o lo que es lo mismo 34,5 para el ranking de parejas. Les animo a que el año que viene se apunten a todos los torneos de este circuito porque es muy probable que hubiesen estado en la pomada de no haber jugado únicamente dos torneos este año.

Y la pareja ganadora en el Circuito de Parejas LAG 2024 ha sido la formada por Luis Narváez Villa & Pedro Blázquez Casillas

con un total de 146,5 puntos dando un tremendo "sorpasso" a los anteriores líderes a los que les recuperaron los cinco puntos que tenían de desventaja antes de comenzar el torneo y sacando un único punto de diferencia a los segundos, ¡Enhorabuena Campeones!

Hubo premios por approach con los consabidos patrocinadores de GolfTime y LAG

- En el hoyo 5 fue **Manuel Emparanza Knörr** el ganador
- Y en hoyo 16 tirando a trapo y por lo tanto arriesgando una bola, el ganador fue **Francisco Javier Bueno Paunero.**

Casi no me da tiempo a deciros que el próximo torneo es mañana día 2 de diciembre en Montealvar o Valdeluz, como prefiráis.

En Madrid a 1-12-2024

AMLdIP